

Herrn
Bernhard Maidment
FDP Fraktion im Unterhachinger Gemeinderat
per Mail

3. Dezember 2012/Hötzl

Antrag der FDP Fraktion aus der Gemeinderatssitzung am 26. September 2012, Schriftliche Beantwortung der Anfrage

Sehr geehrter Herr Maidment,

ich war bisher der Ansicht, der Antrag der FDP-Fraktion wäre durch den Vortrag von Frau Heckenstaller in der Gemeinderatssitzung vom 24. Oktober bereits erschöpfend beantwortet.

Aufgrund Ihrer Bitte beantworte ich Ihre Fragen wie folgt:

Zu Frage 1:

Seit September 2012 sind drei Sportförderklassen in der Schule an der Fasanenstraße untergebracht. Unter Hinweis auf den Vorbericht zur Oktober-Sitzung des Gemeinderats hat zusammen mit der neuen Schulleitung eine Begehung des Gebäudes stattgefunden. Dabei wurde festgestellt, dass eine Unterbringung im Bestandsgebäude durch die Auflösung des Musikraums und des Religionsraums möglich war. Folge ist die, als "Platznot" im Elternbrief beschriebene, Maximalauslastung des Gebäudes.

Zu Frage 2:

Da die neue Schulleitung bis zum letzten Schuljahr in Taufkirchen tätig war, wurde im Vorfeld bei uns nachgefragt, ob die Sportförderklassen auch im Hinblick auf das neue Schulgebäude in der Mittelschule Unterhaching untergebracht werden können. Da dies in erster Linie Organisations- und nicht Sachaufwand verursacht und zudem den Schulstandort sichert, wurde grundsätzliche Bereitschaft signalisiert. (siehe Vorbericht)

Zu Frage 3:

Die neue Schule ist so konzipiert, dass die Sportförderklassen untergebracht werden können, ohne dass Raumnot entsteht. Dies gilt auch für die nächsten Jahre.

Zu Frage 4:

Diese Frage wurde im Vorbericht umfassend beantwortet.

Mit freundlichen Grüßen

Wolfgang Panzer